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Ogni anno si ripete il tormentone della gestione carnevale . Sembra quasi che tutto ruoti 
attorno a questo evento ludico ,  che per quanto importante non è certo il problema 
principale della città . Infatti nel silenzio più assoluto della politica , della 
amministrazione TOSELLI, del establishment cittadino , nulla si sa in merito al futuro 
delle nostre principali aziende private e pubbliche mentre le piccole attività continuano a 
soffrire una crisi di consumi e di idee della classe dirigente .

MARCO MATTARELLI
CAPOGRUPPO IN CONSIGLIO COMUNALE 
CENTO 
Il.mo sig.ri
SINDACO 
ASSESSORI
CONSIGLIERI COMUNALI

OGGETTO : CARNEVALE GESTITO DA CMV SERVIZI SRL , ENTE FIERA 
E TERRITORIO.

PREMESSA.

In data 24/7/19 con prot. Nr. 0041155 - 2019 il sindaco rispondeva alla mia 
interrogazione di pari oggetto del 11/3/2019 prot. Nr. 13240 comunicandomi che non 
erano ancora disponibili il resoconto della gestione carnevale 2019 e che la società ENTE 
FIERA E TERRITORIO aveva presentato il progetto di bilancio 2018 NON ancora 
approvato dal unico socio , cioè dal comune , ovvero dal sindaco è che tale progetto di 
bilancio registrava un patrimonio netto negativo di 423.378 € . 

CONSIDERATO.
Con la delibera nr. 156 del 28/12/2018 il consiglio comunale ha approvato il seguente 
piano finanziario rilevante date le cifre , in merito al affidamento alla CMV SERVIZI 
SRL del carnevale di cento che di seguito si riporta in stralcio :
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VISTO.
L’avvicinarsi della edizione 2020 del carnevale di cui apprendiamo le difficoltà 
finanziarie manifestate dalla maggioranza delle società carnevalesche . La assoluta 
mancanza di correttezza nel fornire al sottoscritto le risposte in merito alla gestione 2019 
affidata alla società CMV SERVIZI SRL che a distanza di 11 mesi dalla interrogazione 
del 2019 ancora NON HA FORNITO un resoconto dettagliato della edizione precedente .

VISTO ALTRESÌ.
La drammatica situazione finanziaria in cui versa la società in liquidazione ENTE FIERA 
E TERRITORIO SRL che dalla sua costituzione ha bruciato denaro pubblico per quasi 
mezzo milione di euro , dato che aveva nel 2015 un capitale sociale di 60.000€ iniziali 
interamente versati dal comune , di cui ancora nulla si sa sulla procedura di 
liquidazione . 

CONSTATATO.
Il ripetersi puntuale ad ogni gennaio delle difficoltà , lamentele , rischi di non riuscita 
della manifestazione che ha nelle SOCIETÀ CARNEVALESCHE l’unico vero interprete 
della tradizione storica ed artistica del carnevale .

SI RICHIEDE PER LA SECONDA VOLTA
IL RESOCONTO DETTAGLIATO AL CENTESIMO DI :

A) carnevale gestione CMV servizi Srl , edizione 2019 
B) la situazione al centesimo della procedura di liquidazione di Ente fiera Srl 
C) carnevale gestione CMV servizi Srl , edizione 2020 , preventivo 

SI RICHIEDE RISPOSTA SCRITTA E DETTAGLIATA 
IN FEDE MARCO MATTARELLI 
CAPOGRUPPO LIBERTÀ PER CENTO 
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